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Spera (Asp): “In attesa del finanziamento
per il nuovo step del padiglione Borsellino”

S
i è tenuta ieri venerdì 23 giugno 2023
presso la sede provinciale dell'Asp di Tra-
pani, la prevista conferenza stampa del

commissario straordinario Vincenzo Spera, che
ha incontrato i giornalisti per illustrare il pro-
gramma relativo al potenziamento dell’organico
aziendale. Alla conferenza stampa erano pre-
senti il direttore sanitario, Maria Grazia Furnari,
il direttore del dipartimento Emergenza Ur-
genza, Giuseppe Parrino, il direttore del dipar-
timento Medicina Salvatore Martino, e due
medici ortopedici stranieri (argentini) già as-
sunti nei presidi ospedalieri aziendali e in ser-
vizio a Marsala e a Castelvetrano. “Siamo di

fronte ad un emergenza in alcuni settori per la
carenza del personale medico - ha affermato il
commissario dell'Asp di Trapani -. Abbiamo
predisposto una serie di bandi con precedenza
per il personale medico nazionale poi dell'Ue ed
infine aperti a professionisti provenienti da ogni
angolo del mondo. Stiamo avendo già alcuni ri-
scontri. [ ... ]                  ...continua in seconda

IL COMMISSARIO PARLA DELLA STRUTTURA MALATTIE INFETTIVE DI MARSALA E DI ASSUNZIONI

“Autonomia differenziata rischia di aumentare il divario tra regioni”

R
ieletta alle ultime elezioni politiche alla Camera dei Deputati (nella lista
Alleanza Verdi Sinistra), Luana Zanella fa parte della dirigenza nazio-
nale di Europa Verde. In questi giorni si trova in provincia di Trapani,

per una serie di incontri mirati a una maggiore conoscenza del territorio, af-
fiancata dal portavoce provinciale Mattia Filippi e dai portavoce regionali An-
tonella Ingianni e Mauro Mangano. [ ... ]                        ...continua in seconda

LA DEPUTATA ZANELLA IN SICILIA: “HO VISTO LUCI E OMBRE. SI ROMPA CON INTERESSI DI BREVE PERIODO”
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I
Carabinieri, diretti e coordinati dalla Procura della Repubblica di Marsala, hanno
arrestato, in esecuzione di un’ordinanza di applicazione della misura cautelare
in carcere emessa dal GIP del Tribunale di Marsala, il giovane autore di un bru-

tale pestaggio avvenuto qualche giorno fa a Strasatti e documentato in un video che
ha fatto il giro dei cellulari. Il 15 giugno scorso, a Strasatti, un uomo intento ad ac-
quistare sigarette è stato brutalmente aggredito da due giovanissimi, uno appena

maggiorenne e l’altro minorenne. Le immediate indagini avviate dai Carabinieri,
diretti dalla Procura di Marsala, hanno consentito di identificare gli autori ed arre-
stare nell’immediatezza il maggiorenne, un ragazzo di Petrosino già noto per altri
recenti episodi di violenza. Gli elementi raccolti hanno consentito alla Procura di
Marsala di richiedere inoltre un’idonea misura cautelare, emessa dal GIP ed eseguita
dai Carabinieri con l’accompagnamento in carcere del maggiorenne.

Pestaggio a Strasatti, arrestato uno dei due giovani
UN UOMO INTENTO A COMPRARE SIGARETTE È STATO BRUTALMENTE AGGREDITO

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Spera (Asp): “In attesa del finanziamento per il nuovo step del padiglione Bor-
sellino” ] - Nel frattempo possiamo affermare che i medici extracomunitari, peraltro
alcuni di famiglia di origine siciliana, che prestano servizio nei nostri nosocomi si
stanno dimostrando professionalmente molto validi”. I bandi pubblicati riguardano
42 medici per i pronto soccorso, 12 specialisti di medicina interna, 10 psichiatri e
diversi di altre specializzazioni. “La carenza – ha continuato il commissario Spera
– di personale in un settore delicato come quello del primo intervento che comunque
va assicurato, è stato in parte coperto da medici specialisti che hanno dovuto soste-
nere un lavoro diverso dal loro e per questo li ringrazio, ma inevitabilmente hanno
dovuto sottrarre ore ai loro reparti di competenza. Speriamo che con le nuove as-

sunzioni si possa restituire il plenum in tutti i reparti, soprattutto in quelli d'emer-
genza”. Su domanda dei giornalisti marsalesi presenti, il commissario ha affrontato,
il tema relativo al cosiddetto centro covid in costruzione accanto al Paolo Borsellino.
“Il primo step è stato ultimato, aspettiamo soltanto il collaudo e poi potrà entrare in
funzione. Noi però, assieme a tutte le altre istituzioni della provincia, stiamo eser-
citando una intensa pressione nei confronti della regione Sicilia per ottenere un se-
condo e decisivo finanziamento per ultimare come da progetto, i lavori. Certamente
nessuno si augura una nuova pandemia non solo di covid, ma in tale malaugurato
caso il centro di Marsala deve essere pronto senza arrivare a chiudere altri reparti
che debbono continuare ad assistere i loro pazienti”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ “Autonomia differenziata rischia di
aumentare il divario tra regioni” ] - Da
donna del Nord Est, qual è il suo pen-
siero sull'autonomia differenziata? Da
donna del Nord Est sono convintamente
federalista. E noi Verdi siamo tradizio-
nalmente fautori di un pensiero federali-
sta. L'autonomia differenziata, però, è il
contrario del federalismo. Si innesta nella
nostra struttura costituzionale rischiando
di produrre confusione e accentuare la
differenziazione tra le regioni in termini
di servizi, quando – invece – occorreva
armonizzarli e renderli omogenei su tutto
il territorio nazionale. L'autonomia diffe-
renziata rischia di far diventare più ricche
di risorse le regioni che sono già più ric-
che, lasciando alla deriva le altre in ma-
niera assolutamente inaccettabile. Tutto
ciò in un momento di grande crisi per il
welfare state europeo, che sta avendo no-
tevoli ricadute sull'occupazione, la for-
mazione e la sanità, con il risultato che
molti diritti fondamentali vengono con-
tinuamente disattesi. Avremmo avuto bi-
sogno di uno Stato capace di supplire alle
difficoltà che stanno vivendo diversi ter-
ritori e invece ci ritroviamo con quest'au-
tonomia differenziata, che avvantaggerà
fiscalmente le regioni più ricche. C'è il
rischio che il PNRR appaia già come
l'ennesima occasione persa per ri-
durre il divario tra Nord e Sud? Sono
molto preoccupata, perchè non vedo

chiarezza sulla terza e la quarta rata. Il
governo ha proposto di rivisitare gli
obiettivi e le tempistiche, con il rischio
che non si raggiungano i target previsti
per i finanziamenti. Posso anche accet-
tare uno slittamento al 31 agosto, ma oc-
corre essere pronti subito. C'è poi la
questione degli obiettivi trasversali,
come l'occupazione giovanile o la ridu-
zione della differenza tra i generi su cui
è stato fatto molto poco. A quasi nove
mesi dalla vittoria elettorale, come va-
luta l'operato del governo Meloni? E'
un governo di destra-destra, che ha una
maggioranza schiacciante, soprattutto
alla Camera dei Deputati, e un grandis-
simo potere, che spesso esercita attra-
verso misure bandiera volte a creare
consenso ed esprimere l'ideologia che sta
alla base del proprio orientamento. Un
esempio è dato dalla misure anti-immi-
grazione, che puntano a ridurre i flussi
senza riuscirci, a dimostrazione che si
tratta di un fenomeno che il governo non
è in grado di controllare, anche perchè
quando chiede all'Europa di essere soli-
dale si ritrova davanti il suo amico Orban
che non è disponibile a fare entrare nel
proprio Paese nessun immigrato. Se poi
non c'è nemmeno la capacità di contri-
buire al cambiamento climatico che sta
rendendo sempre più invivibili le condi-
zioni di molti Paesi, allora a che vale dire
“aiutiamoli a casa loro”? A maggior ra-

gione, se nel frattempo abbiamo ridotto i
fondi destinati alla cooperazione interna-
zionale. Insomma, sull'immigrazione,
come anche su altri temi, l'azione del go-
verno è una contraddizione continua.
Che idea si sta facendo della Sicilia che
sta visitando in questi giorni? Sono
molto contenta di aver conosciuto gli
esponenti di Europa Verde in Sicilia, che
sta costruendo una rete di soggetti com-
petenti, in grado di rilanciare il territorio
connettendolo alla realtà nazionale. Ab-
biamo visitato una cooperativa vinicola
con vocazione al biologico e ho scoperto
con grande piacere e soddisfazione che
c'è un grande amore per questa terra e le
sue radici culturali, ma anche una grande
conoscenza del mercato internazionale e
degli interventi che si dovrebbero assu-
mere a livello comunitario per la tutela di
questa realtà. Naturalmente, sto vedendo
luci e ombre. Il territorio mi sembra un

po' massacratino, con esempi di grande
bellezza che convivono con grandi brut-
tezze. L'impressione è che negli ultimi
decenni non ci siano stati nuovi Piani re-
golatori in grado di rigenerare le città. Da
un punto di vista turistico, rispetto a una
decina di anni fa ho notato un salto di
qualità nell'accoglienza. C'è però il pro-
blema della viabilità locale, non degna di
questo nome. Se ci fosse un progetto di
cultura politica e ambientale forte, capace
di rompere con la lunga tradizione di in-
teressi di brevissimo periodo le difficoltà
potrebbero essere superate. Spero che la
cultura e le forze politiche ambientaliste
trovino maggiore rappresentanza nelle
istituzioni e, soprattutto, mi auguro che
si creino le condizioni per non far più an-
dare via i giovani, che sono la risorsa più
importante per questo territorio.

[ vincenzo figlioli ]
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LA DONNA E LA SUA CAPACITÀ DI AMARE IN SCENA IL 23 LUGLIO AL COMUNE

A
d arricchire di talento e spessore la seconda
edizione di Marsallah - Micromini Festival,
c’è Lidia Miceli, il 22 luglio, ore 22, nell’Atrio

del Comune di Marsala. C’è un momento in cui nella
vita bisogna fare i conti con il femminile, con la ca-
pacità di amare delle donne e con il mistero del mu-
tamento del loro corpo per dare la vita. L’uomo ha
sempre fatto i conti con sé stesso attraverso la narra-
zione dei grandi classici, la donna pure. Nell’ antico
classico dell’Odissea parte il figlio alla ricerca del
padre Ulisse. Nell’ “O diss’Ella” torna la figlia alla
ricerca della madre Penelope. In questa riscrittura
contemporanea, che sembra una favola cinica, bril-
lante ed ecologista detta “O diss’ Ella”, dal dialetto napoletano, letteralmente
lo ha detto ella, lei. La narrazione dell’Odissea è dal punto di vista femminile.
Quello delle sirene pettegole che dicono verità scomode, quello delle divinità
vanesie che non possono esistere senza il credo degli umani, quello della mo-

glie per eccellenza Penelope, istrionica padrona di
casa con i Proci e i turisti che visitano la sua isola, re-
gina decaduta ed abbronzata che attende il ritorno di
Ulisse su uno scoglio intenta a tessere instancabil-
mente il proprio destino raccogliendo le reti dai fon-
dali del mare nella speranza di lasciare un mondo
meno inquinato ad un figlio mai nato. Nell’ O diss’
Ella tutto muta. Muta è il nome della narratrice di que-
sta storia. Muta è la figlia di quella Penelope che tutto
sapeva fare tranne stare silente e“muta”, Muta che
torna sull’isola natia e s’interroga sul proprio nome,
Muta che muta, cambia e diventa adulta ...e decide di
raccontare il mistero della propria nascita per provare

a tessere il proprio destino come aveva iniziato a fare sua madre Penelope che
all’inizio del racconto si trova su quello scoglio mutata in statua, santificata,
venerata dalle donne sterili, una Vergine non tanto Vergine che per miracolo,
come Zeus, ha partorito una figlia femmina dalla testa. 

Al Micromini Festival Lidia Miceli è Penelope

D
omenica 25 giugno, alle ore 8.30, con ritrovo presso il Porticciolo Torrazza, è in programma una
nuova iniziativa di clean up promossa dall'Associazione Plastic Free che abbiamo voluto condi-
videre, come già fatto in altre precedenti occasioni. L’Amministrazione comunale invita a tutti

i cittadini e alle associazioni a partecipare a questa giornata ecologica a tutela del nostro territorio. Ci
si può iscrivere al sito Plastic Free Onlus - Petrosino. 

Plastic Free: a Petrosino l’iniziativa il 25

A
l Cinema Golden doppia pro-
grammazione. ”Elemental" è il
nuovo lungometraggio targato

Disney-Pixar e ambientato a Element
City, popolata da cittadini appartenenti
ai 4 elementi essenziali, ovvero fuoco,
acqua, terra e aria. Ember è una gio-
vane donna tenace, brillante e impe-
tuosa la cui improvvisa amicizia con
Wade, un ragazzo spiritoso, accomo-
dante e ipersensibile, finisce per scar-

dinare le certezze e i punti di riferi-
mento del mondo in cui vivono. Il
film verrà proiettato alle 17.30 e alle
19.30. Mentre “The Flash” è la storia
del supereroe che si cela dietro Barry
Allen: viaggia nel tempo per impe-
dire l'omicidio di sua madre Nora.
Ma Barry provoca inconsapevol-
mente cambiamenti che si traducono
nella creazione di un multiverso. The
Flash verrà proiettato alle ore 21.

Cinema Golden: in sala Elemental e The Flash
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R
icevuti dal sindaco Giacomo Ana-
stasi, presso il Municipio, i giovani
atleti della formazione di pallamano

Il Giovinetto Petrosino. I ragazzi di mister
Onofrio Fiorino, il prossimo 5 luglio, parti-
ranno per Misano Adriatico per disputare la
fase nazionale del campionato “under 15”,
dopo aver vinto lo scorso mese di maggio il
titolo regionale nella Final eight disputata
proprio al Palasport di Petrosino. Il tecnico
Fiorino, insieme ai due dirigenti Rocco

Vinci e Maurizio Margeri, accompagneranno
i 13 petrosileni in Emilia Romagna. “Per la
nostra comunità è un orgoglio sapere che que-
sti ragazzi rappresenteranno la Sicilia in un
torneo nazionale – ha dichiarato il sindaco
Anastasi – Abbiamo voluto augurare loro un
grosso “in bocca al lupo” ricevendoli in Co-
mune. Essere approdati all’ultimo atto della
competizione è già un successo, adesso auspi-
chiamo che si possa centrare un buon piazza-
mento anche in terra emiliana”.

Il Giovinetto Petrosino al Comune prima della finale Under 15

GRAZIE ALL’EVENTO GRAN GALÀ DI DANZA E ALLE ASSOCIAZIONI DELLA CITTÀ

I
l sindaco Massimo Grillo e l'asses-
sore Ignazio Bilardello sono interve-
nuti alla consegna dei defibrillatori

acquistati grazie al “Gran Galà di Danza,
per un cuore che batte”. Al progetto ha
dato il proprio sostegno una rete di As-
sociazioni marsalesi composta da Rotary
Club, Nonovento, Rotaract, Club Une-
sco, Fidapa, C.I.F., ANDE e il periodico
Il Vomere, con l’organizzazione artistica
del Centro Danza Tersicore di Elisa Ilari.
I 10 defibrillatori andranno a coprire al-

trettante zone del territorio, al fine di ren-
dere Marsala sempre più cardioprotetta.
I fondi per l'acquisto degli strumenti sal-
vavita sono stati raccolti con uno spetta-

colo di danza che si è tenuto all'Impero
lo scorso 21 aprile. Questi i dieci “luoghi
del cuore”: Lido Azzurro, gestito dal 37°
Stormo dell’Aeronautica Militare, via

Emanuela Loi, presso il Commissariato
gestito dalla Polizia di Stato, contrada
Berbarello, presso il Lido Pakeka, con-
trada Fontanelle, gestito dalla Guardia
Agroforestale, Piazza Fiera di contrada
Strasatti, presso il Bar ‘L’Incontro’, con-
trada Dammusello, gestito dalla Lega
Navale Italiana, Piazza della Vittoria,
presso il Cinema Impero, Lungomare
Mediterraneo, presso il Porticciolo turi-
stico; via Dante Alighieri, presso il su-
permercato SISA, Isola di Mozia. 

Dieci defibrillatori per Marsala-cardioprotetta

PRIMI MOVIMENTI PER LA SOCIETÀ DI CALCIO A 5 DOPO LA VITTORIA DELLA COPPA ITALIA

A
rriva il rinnovo tanto atteso dei fratelli Taormina, appena laureati loro campioni d’Italia con il Marsala
Futsal. Classe 2006, Gaspare e Alberto sono al centro del progetto Marsala Futsal, da Allievi (U17)
sono componenti fissi della formazione Under 19, che ricordiamo quest'anno andrà a disputare il primo

campionato nazionale. Per i nostri piccoli campioni, quest'anno ci sarà la Coppa Divisione, che ricordiamo,
sarà formata da atleti nati dal 2001 in poi. Il Ds Trotta dichiara: “Gaspare e Alberto sono la dimostrazione che
questa società sta lavorando in un certo modo con i giovani, nonostante siano ancora allievi già l’anno scorso
hanno fatto parte spesso della prima squadra, puntiamo tanto su di loro per l’Under 19 nazionale e speriamo
possano levarsi qualche soddisfazione anche in prima squadra, con la Coppa Divisione”.

Marsala Futsal: rinnovano i fratelli Taormina


